

平成30年5月15日

第129回番組審議会放送文 放送日時 5月21日(月) 8時30分頃

エフエムかしまからのお知らせの時間です。

今日は5月15日に行われたエフエムかしま第129回放送番組審議会の中で、

3名の委員の方々から頂いたご意見をご報告致します。

つぎの2点について試聴し、ご意見をいただきましたので、その内容をご紹介いたします。

一本目は、「4月25日(水) 7:30~ おはよう767」についてです。

◇とても聞き取りやすい語りで声のトーンも朝向き。さわやかで良かった。

◇曲の入り方・BGMの音量も良く、担当パーソナリティはFMかしまにとって、
今後頼もしい存在になるのではないだろうか。

◇リスナープレゼントや身近な情報を提供するなど、相乗効果も
期待出来るのではないだろうか。

またリスナープレゼントは聞いている側にも楽しみを与えてくれて、好感がもてる。

◇全国ではなかなか取り上げられない地方紙のニュースを放送しており、細かな
情報提供をしている点も評価できる。

二本目は、「5月1日(火) 11:40~ 鹿行ナビ」についてです。

◇全体が楽しい雰囲気に仕上がっていた。

◇鹿行地域を紹介するとても良い企画だと思う。

また、知っているようで知らない情報にスポットをあて、細かな施設紹介や
商品の紹介、グランドゴルフについては問合せ先電話番号を人をかえて繰り返し
伝えていて解りやすかった。

◇地元の人も鹿行地域のことを再確認できるこの番組は、地域・県を超えて
他の地域のラジオ局にも配信しても良いのではないだろうか。

◇潮来あやめ祭りの情報について、始まりの日にちには触れていたが、期間がいつまで
なのかについても知らせてくれると尚良かった。

◇ベトナム料理の紹介があったが、なぜベトナムになったのかや料理を実際に作って
いる人は潮来の人なのか等、ベトナムとの繋がりや交流についても触れてほしかった。

以上

第129回番組審議会の内容をご報告致しました。